



Espérance et Vie à Lourdes du 13 au 17 Avril 2016

Nous étions 23 veuves et veufs du Diocèse à nous joindre aux 1200 (la plus Jeune a 35 ans) venus à Lourdes en congrès.

Après de Marie nous avons vécu 3 journées riches et intenses avec des conférences adaptées à notre situation de veufs et de veuves, des temps de prière, de chants et d'amitié.

3 thèmes nous étaient proposés :

---

J'ai emporté avec moi ma tristesse, ma solitude, mes doutes...

Je suis là pour un désir de consolation, pour chercher des chemins d'espérance et de vie.

Lève-toi

Sors de ton isolement, goûte la joie de tous les instants, choisis la vie...

Réveille-toi

Va en confiance

Ose croire en toi, prends soin de toi, accepte que l'on t'aide, le bonheur n'est pas fini...

Avec l'Esprit de Vérité, avance dans l'Espérance, dans la Confiance.

Nous sommes revenus debout, transformés, pleins d'espérance et de confiance, heureux d'avoir trouvé des réponses à nos questions.

Prochaine rencontre le 3 juillet 2016 à 9h30 à Aire sur la Lys, Salle Paroissiale, Place des Béguines à partir de 9h30.